

Bewerbungsfrist: 03.12.2025

Freiwilliges Soziales Jahr

im Rupert-Mayer-Haus in Göppingen

Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) Freiwilliges Soziales Jahr ab September 2025

Ihre Aufgaben

- Tatkräftige Unterstützung in einem Bereich unserer Kinder- und Jugendhilfe (stationäre Wohngruppe, teilstationäre Tagesgruppe oder Mutter-Kind-Gruppe).
- Begleitung der Kinder und Jugendlichen in ihrem Alltag.
- Vorbereitung von Freizeit- und Begegnungsangeboten.
- Teilnahme an wöchentlichen Team- und Fallgesprächen.
- Teilnahme an Ferienfreizeiten.
- Teilnahme an den hausinternen Veranstaltungen.
- Teilnahme an den Bildungsseminaren der Diözese Rottenburg Stuttgart (DRS).

Wir erwarten

- Lust und Freude sich sozial zu engagieren.
- Offenheit Kinder und Jugendliche auf unterschiedliche Art und Weise zu begleiten.
- Interesse an der Gestaltung des Alltags in der Kinder- und Jugendhilfe.
- Spaß daran Freizeitangebote zu gestalten und diese zu begleiten.
- Führerscheinklasse B.

Wir bieten

- Ein:e Anleiter:in steht im FSJ-Alltag mit Rat und Tat zur Seite.
- FSJ-Taschengeld (400 Euro) und Verpflegungspauschale (90 Euro).
- D-Ticket Jugend BW oder vergleichbares Schüler:innen-Ticket. (Fahrkostenpauschale von 30,42 Euro)
- Möglichkeit an Veranstaltungen in der Einrichtung (Klausur, Mitarbeiter:innenausflug, etc.) teilzunehmen.

Merkmale

Befristung: befristet
Umfang: Vollzeit
Arbeitsfeld 1: Kinder und Jugendliche
Funktion: Nicht-Fachkraft
Art: Freiwilliges Soziales Jahr
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Kontaktdaten

Dienstgeber: Vinzenz von Paul gGmbH Soziale Dienste und Einrichtungen

Jahnstr. 30
73037 Göppingen

Dienstort: Vinzenz von Paul gGmbH Rupert-Mayer-Haus

Erzbergerstraße 4
73033 Göppingen

Ansprechpartner(in): Frahne, Almut
almut.frahne@vinzenz-sd.de

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!